

Pálala Gálvez:

e medio estoy presentando el informe de actividades mensuales, conforme a lo establecido en el Contrato Administrativo por Servicios Profesionales Número 55/Acuerdo Ministerial No. 8-2018, Correspondiente del 3 al 31 de enero de 2018, y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura Serie A No. 00003.

Trabajos Realizados:

reparación de mezcla para la recuperación de volumen del basamento complementario de sustentación del Palacio 5D-15 de la Plaza Oeste. reparación de sillares nuevos de forma artesanal. eguimiento a la recuperación de volumen del zócalo del recinto, en la fachada norte del Palacio 5D-15 de la Plaza Oeste. lemnido de tierra para preparación de la mezcla y extracción de piedrín. limpieza general del área de la Plaza Oeste. extracción de piedra laja para embone. avado de material cerámico recuperado durante las excavaciones complementarias de investigación en el Palacio 5D-15 de la Plaza Oeste.

Resultados Obtenidos

se asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que con los albañiles ayudantes coordine la preparación de mezcla con tierra blanca caliza y cimentada, por lo que se prepararon 50 carretadas de tierra blanca X 25 cubetas de 5 galones de cal hidratada reposada por 30 días y 55 cubetas de agua en un bote de 4.00 X 4.00m, removiendo los componentes para prepararla dejándola reposar antes de usarse. Esta actividad finaliza en un 100% (Inciso a, b y c)

se asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que en conjunto con los albañiles restauradores y ayudantes, den seguimiento a la preparación artesanal de sillares de punta y laterales o sogá con medidas tomadas de sillares instalados en el muro de fachada de la Plaza Oeste, para la recuperación de volumen al basamento complementario en la fachada norte del Palacio 5D-15 de la Plaza Oeste. (Inciso a, b y c)

se asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que en conjunto con los albañiles restauradores y ayudantes, den seguimiento a la preparación de sillares de punta y sogá con medidas 0.20 X 0.35 X 0.60 para la recuperación de volumen del muro de fachada que forma del zócalo del recinto, en la fachada

e asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que en conjunto con los baños restauradores y ayudantes, den inicio a la limpieza general del área a Plaza Oeste realizando chapeo en el patio norte y la plaza principal de los monumentos. Así como la evacuación de 3 árboles de zapotillo y uno de pimiento cayeron por encontrarse muertos en la plaza principal produciendo un aspecto visual negativo al entorno. (Inciso a, b y c)

e asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que en conjunto con los baños restauradores y ayudantes, den inicio a la extracción de la piedra blanca para embone, dentro del área del parque a 6 Km sobre la ruta asfáltica hacia Coetzal y 3km hacia el oeste sobre una colina; formando 6 equipos de 2 personas para extraer 20 m³. (Inciso a, b y c)

e asesoró al encargado de grupo Francisco Cortez Zac para que en conjunto con los ayudantes, den seguimiento al lavado de materiales cerámicos y liticioperados durante los trabajos realizados en las temporadas de campo 2015-2017, producto de los pozos de investigación. (Inciso a, b y c)

Las actividades arriba descritas se fundamentan dentro de la cláusula segunda del contrato Administrativo No. 552-2018 y Acuerdo Ministerial No. 0000-2018, y la información con detalles y fotografía en el informe de avances entregado a la Dirección. (Inciso a, b y c)



Miguel Emerenciano Acosta Zac

Vo. Bo.



Polid
Adminis
Parque

Dirección General del Petén